

南部地区中体連夏季大会（市中体連夏季大会を兼ねる）及び
吹奏楽発表会の開催について（お知らせ）

これまで新型コロナウイルス感染症の影響により、運動部活動及び文化部活動に係る全国大会や県大会が中止となっています。

中学校における部活動は、生徒にとって体力づくりや仲間づくり、目標に向かって努力することの価値を学び、辛いことがあってもあきらめることなく頑張ろうとする意欲を育てるなど、教育的意義の高い活動であります。

そこで、運動部活動の最後の大会である、南部地区中体連夏季大会（市中体連夏季大会を兼ねる）については、現段階で開催に向け準備をすすめておられます。

また、文化部活動においても発表の場が全て中止となっていましたが、吹奏楽発表会を11月14日に開催されることが決定しました。

生徒の皆さんは、新たな目標が定まり、それに向かって頑張ってもらいたいと同時に、保護者の皆様のご理解ご協力を頂きますようお願い致します。

<開催予定日時>

- 運動部活動 : 令和2年7月下旬～8月下旬（土曜日・日曜日開催）
※種目ごと開催日、会場が異なります。
- 吹奏楽発表会 : 令和2年11月14日（土） しまなみ交流館



栗原中学校
ホームページ